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Ata SUB-EM/COORD.GOV.LOCAL Nº 079748977

ATA Nº 002/22- CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DE ERMELINO MATARAZZO E PONTE RASA
Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, conforme convocação no do DOM, foi realizada a reunião
nas dependências da Subprefeitura de Ermelino Matarazzo, sito à Av. São Miguel no 5.550, no 2o andar, conforme a lista
de presença, a segunda reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal de Ermelino Matarazzo e Ponte Rasa.
Presentes os interlocutores Moises Rodrigues de Lorena e Samuel Borges de Oliveira (representando a subprefeitura), os
conselheiros Ricardo Marciano (Coordenador), Francisco Miguel (Secretario Geral), Antônio Vitoriano (Conselheiro).
Justificou a ausência as conselheiras Renata Gregório e Evelin Aparecida, ambas por questões de trabalho.
Convidadas(os) Sra. Katia Regina Molina (Assessora Parlamentar do Deputado Delegado Olim), Sr. Olavo de Almeida (
Grande Conselho do Idoso), Sra. Albertina Justino (Conselho Municipal de Saúde e Fórum Regional do Idoso de
Ermelino Matarazzo), Sr. Jorge Oliveira ( Vice Presidente do Conseg Ermelino Matarazzo), munícipes: Celia Regina
(conselheira do hospital Dr. Alípio Correia Netto), Carmelio Luiz (Presidente do Instituto Don Diego), Aldenice Gomes,
Rosana Oliveira, Maria Lucia, Rosa Alvez, Ainda Miranda, Jose Zildo (Conselheiro Participativo de Itaquera), Francisco
Justino (conselheira do hospital Dr. Alípio Correia Netto), Jesus Francisco, Eliene Oliveira, Jonas Camargo e Joaquim. O
coordenador Sr. Ricardo Marciano inicia a reunião agradecendo a todos (as) presentes e apresenta a senhora Katia que é
a convidada e também assessora do Deputado Estadual Delegado Olin e passa a palavra para ela. Sra. Katia inicia se
apresentando sou Katia Regina Molina, Advogada, Vice-Presidente da Comissão do Meio Ambiente da OAB-Penha de
França-SP, Presidente do Instituto Andréa Molina (OSC na região de Cidade Líder, no bairro do Parque Savoy),
Conciliadora formada pela Escola Superior da Magistratura, Constelações Sistêmicas Familiares formada pela Escola de
Heróis, Assessora Parlamentar do Deputado Delegado Olim e apaixonada por Deus e sua maior
criação, o Ser humano. Segue como assessora do gabinete do deputado Estadual Olim, diz que as reuniões do CPM são
de extrema importância para os distritos e a participação das pessoas do distrito se faz necessário, pois com isso se tem
uma maior e melhor interação entre o que realmente se espera como atuação das subprefeituras, seguindo a apresentação
aborda o mandado do Deputado Delegado Olim, Delegado que atuou no caso da Mércia Nakashima. Primeira eleição em
2014 195 mil votos, em 2018 um total de 161.569 votos, e em 2022 uma votação honrosa de 201.348 votos. Presidente
de Comissões na Alesp: Orçamento Segurança Pública e Assuntos penitenciários Atualmente na Alesp tramitam 48
projetos de lei de sua autoria. Atualmente foi aprovado na CCJ, o PL 122, que institui política habitacional para mulher
em situação de violência doméstica e familiar. E o PL 870/2021 que estabelece ações efetivas, contra a perturbação do
sossego. Foco do novo mandato: - combate às drogas Perturbação do sossego Segurança pública Auditório para palestras
ônibus para conduzir a população até o auditório Equipe de Assessores treinados para ouvir, orientar, e oficiar as
autoridades nos pedidos das pessoas Participar das reuniões do Conseg's. CPM, STS, Conselho do Idoso, Conselho de
Habilitação, reuniões com lideranças de bairro e associação de moradores. Acompanhar as demandas e informar o
andamento até a finalização com a solução ou a melhor orientação. A comunicação com o Deputado Delegado Olim,
também pode ser pelas redes sociais: @delegado_olim As demandas enviadas pelos canais digitais chegam aos
assessores das regiões, a região em que estou atuando é a região leste. E diz estar tendo uma experiência inigualável
participando de todas as reuniões que vem ao longo acompanhando, seja ela COM, CONSEG, GCMI seja na saúde, pois
em cada momento é um novo aprendizado sempre. Finaliza Agradecendo muito a oportunidade de participar da segunda
reunião ordinária do CPM Ermelino Matarazzo e Ponte Rasa, buscando entender para contribuir com todos vocês.
Finalizando sua fala foi aberto para perguntas e duvidas sobre a atuação do deputado estadual na instancia municipal, em
resposta Sra. Katia diz que a atuação do deputado é na constante melhoria das condições de vida do cidadão(ã) e para
isso não da para separar por instancia de Estado, Município ou União, porem a de ser respeitada as instancia onde que
sua atuação é no campo politico e na busca pelo dialogo sempre, pois por mais que os deputados estaduais são
representantes da população de um Estado na Assembleia Legislativa e têm como função legislar e fiscalizar o
governador, como também é função do parlamentar apresentar projetos de lei, de decreto legislativo, de resolução, e
proposta de emenda à Constituição Estadual e avaliar aqueles encaminhados por outros deputados, pelo governador,
Poder Judiciário, Ministério Público, Tribunal de Contas e pelos cidadãos com tudo isso não os engessa nas questões
municipais sejam elas quais forem, pois eles tem a prerrogativa de solicitar demandas ao município e vice-versa. Em
sequencia foi passada a palavra para a munícipe Maria Lucia. Dona Maria com a palavra solicita a subprefeitura que

Atos do Executivo nº 293405
Disponibilização: 13/03/2023
Publicação: 13/03/2023



ajudem na segurança do lugar onde mora, pois tem ocorrido diversos assaltos na região onde mora, reclamou também da
zeladoria do local e que realizou um pedido de pode e manejo de árvore e que até o momento não foi atendida, Na
questão da segurança o sr.
Jorge solicitando a palavra orientou a ela a sempre realizar os registro das ocorrências (B.O.), e que hoje se faz pela
internet mesmo e a convidou para a reunião do CONSEG – Ermelino Matarazzo para melhor direcionar a situação onde
a mesma agradeceu a orientação. Na sequencia a sra. Celia Regina solicita a palavra e PEDE EM SUPLICAS QUE SE
RESOLVA A QUESTÃO DA ARVORE QUE ESTA PRESTES A CAIR EM CIMA DE SUA RESIDENCIA moradora
da Avenida João Batista de Oliveira, 14 – Vila Robertina vem travando uma luta contra o medo e um desastre real que
ameaça sua residência, agradece o empenho e o auxilio do CPM-EM/PR que a acompanham nessa jornada em busca
pela solução, diz já ter ido até o gabinete do então vereador Gilberto Nascimento Junior exposto o problema para ele que
prontamente colocou-se a disposição para auxiliar na tentativa de solução ao problema, porem que devido a legislação
vigente e a espécie arbórea estar dentro de terreno particular não conseguira avançar na resolução do problema, deixando
o gabinete a disposição para o que for necessário.
Frente a isso busca auxilio para outras formas de solução do problema da arvore já que a arvore esta na casa do vizinho
na rua paralela a dela e que esta situada na parte de cima sendo a Rua Rosário de Limeira, 127 relata que a subprefeitura
de Ermelino Matarazzo dentro do que lhe é permitido solicitou a avaliação da arvore por engenheiro agrônomo
capacitado e que foi autorizado a PODA DE LIMPEZA, EQUILIBRIO E ADEQUAÇÃO – registrado sobe o SEI
6036.2019/0000322-0. Informa que o morador da casa onde esta a arvore é
pessoa carente e de baixa renda sendo a casa herança de família e sendo ela do lar e sem condições financeiras para arcar
com as custas de qualquer tipo de intervenção na citada arvore. Seguindo foi passada a palavra munícipe Sr. Olavo de
Almeida Soares, Conselheiro do Conselho Municipal do Idoso/Leste gestão 2021/2023, que solicita a limpeza do
córrego Ponte Rasa nada foi feito.
Esse é o trecho entre a Rua Dr. Flamai no Costa e a av. Olavo Egídio de Souza Aranha pede que cobre isso do
Subprefeito , tem também o poste de sinalização da avenida São Miguel, 4399 que está tombando desde a gestão anterior
e nada de consertar, solicita ao CPM-EM/PR que na discussão do plano diretor seja dado a devida importância a questões
ligada ao idoso no território, solicita explicações do porque com a reforma da calçada em frente ao restaurante Chico não
foi recolocada a sinalização para pessoas com
deficiência visual. A munícipe Sra. Albertina – Conselheira de Saúde e moradora de Ermelino Matarazzo diz esta a
disposição do conselho para diálogos com a saúde e elogia a dinâmica do conselho atual assim como sua atuação em
abrir dialogo com os fóruns, conselhos, associações e entidades que estão no distrito, achou boa a explicação da sra.
Katia assessora do Dep. Delegado Olim, diz estar de recesso na questão do conselho, mas assim que estiver em posse da
agenda de reuniões do ano de 2023, volta para a divulgação na reunião do CPM. Sr. Jorge – Vice Presidente do Conselho
Comunitário de Segurança - CONSEG Ermelino Matarazzo agradece ao convite e a oportunidade de estar participando
da reunião e diz que esse espaços é de muita importância para juntos buscarmos soluções aos problemas vivenciados no
bairro, diz que o CONSEG encerrou suas atividades e que retornará apenas em 2023 e que deixa o convite a todos e
todas a participarem das reuniões e a levarem as demandas pertinentes a segurança publica. Explica o que é o CONSEG,
sendo criado os Conseg’s por meio de um Decreto Estadual de 1985, pelo então governador André Franco Montoro.
Onde conferem o direito da população de se encontrar face a face com os chefes de polícia de sua região, onde podem
ouvir esclarecimentos, apresentar sugestões, solicitações, elogios e desenvolver campanhas e projetos com o objetivo de
alcançar melhoria de qualidade de vida e segurança da comunidade, sendo essa uma ferramenta silenciosa e que vem ano
a ano apresentando excelente resultados. Explica que atualmente existem 487 Conselhos Comunitários de Segurança no
Estado de São Paulo – estabelecidos em 522 dos 645 municípios do Estado. Na Capital são 85 Consegs: 53 na Região
Metropolitana e 349 no interior e no litoral. As reuniões ordinárias de cada conselho são mensais, em imóveis de uso
comunitário, seguindo uma agenda definida por período anual. Cada Conseg tem como representantes o comandante da
PM e o delegado titular da Polícia Civil na área. Finaliza dizendo que as reuniões do CONSEG –Ermelino Matarazzo são
realizadas normalmente na Paroquia São Francisco, localizada na Avenida Abel Tavares, se despede agradecendo a todos
e desejando boas festas aos presentes. Passando a palavra para o Sr. Luiz Carmelio, presidente do Instituto Don Diego,
primeiramente agradece a oportunidade de estar participando da reunião e que estava ali aprendendo muito e que se
sentiu contemplado com muitas explicações que foi dito ali, falando do instituto diz que O INSTITUTO DOM DIEGO é
um sonho realizando pois sempre estará realizando algo mais para os mais necessitados explica que os Idealizadores do
Instituto Dom Diego Ele (Luiz), e Rosana, sempre possuíram o desejo de levar a arte da Barbearia para pessoas em
situação de vulnerabilidade social, dando aos beneficiados a oportunidade de ter renda própria e ao mesmo tempo
tornarem-se empreendedores. Sempre atentos as necessidades da população se propuseram a criar em 2016 um
INSTITUTO SOCIAL para ampliarem as ações sociais que atualmente possui inúmeras atividades das quais destacam-se
Entrega de Cestas Básicas, Cortes de Cabelos Gratuitos, Entrega de Alimentação para pessoas em situação de rua,
Atividades de Fisioterapia, Fonoaudiologia e Capoeira, etc. Relata que atualmente buscam um espaço para se firmarem
no território, pois como o trabalho que realizam não tem nenhum (por enquanto), convenio com a municipalidade e que
suas ações são frutos de parceria e doações de amigos e parceiros e até mesmo políticos, tiveram que deixar o espaço da
sede hora alugado, estando instalados hoje na Rua Jacome Teles de Menezes, 845 – onde antes era ocupado pelo Centro
Esportivo de Bocha Vila Cisper. Se queixa da dificuldade de conseguir agenda
com o subprefeito e apela ao CPM-EM/PR que na possibilidade gostaria de uma agenda com o subprefeito que dentro de
sua condições sempre contribuiu como instituto. Finaliza desejando aos presentes um excelente natal e um ótimo ano



novo e que 2023 pretende continuar com as ações do instituto e com a parceria também da subprefeitura de Ermelino
Matarazzo e Ponte Rasa. O coordenador Ricardo, tomando a palavra explica para o sr. Luiz que até mesmo o conselho
tem vezes que não consegue acesso ao subprefeito devida suas
atividades no distrito, mas que o caminho é o mesmo a todos(as) é agendar e muitas vezes esse agendamento é para dias
a frente e que o conselho pode auxiliar é apenas nisso já que o conselho não tem nenhuma ingerência e/ou comando
sobre as atividades do subprefeito sendo um canal da sociedade civil para um aproximação e dialogo com o poder
publico local, para melhoria constante nos trabalhos realizados com foco na melhoria do território, pois nosso intuito não
é governar e sim auxiliar o poder publico a governar.
Finalizando todas as falas o coordenador chama a atenção aos conselheiros presentes para a aprovação de reiteração de
ofícios da gestão passada nos quesitos diversos o que colocado em votação foi aprovado sendo dois votos favoráveis
conselheiros Vitoriano e Ricardo e uma abstenção Francisco Miguel. Continuando se faz necessário a alteração do
cronograma das reuniões do ano de 2023 onde foi entregue e já publicado, pois ocorreu reunião interna com os
conselheiros onde incorremos em falha ao colocar o horário das
reuniões com inicio as 19:30 horas, sendo que o período inicial é as 19:00 horas, assim como também o dias das
reuniões, sendo as reuniões desse conselho sempre as 2o terça-feira de cada mês, e com isso o cronograma oficial para o
ano de 2023 segue assim: 10/01/2023; 14/02/2023; 14/03/2023; 11/04/2023; 09/05/2023; 13/06/2023; 11/07/2023;
08/08/2023; 12/09/2023;10/10/2023; 14/11/2023 e 12/12/2023 sempre com inicio as 19:00 horas na sede da
Subprefeitura de Ermelino Matarazzo e Ponte Rasa. A reunião foi
encerrada as 21:22 horas
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Samuel Borges de Oliveira
Supervisor(a) Técnico(a) II
Em 10/03/2023, às 14:56.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o código
verificador 079748977 e o código CRC 4B2A2014.

 


